
Aos vinte e cinco de agosto de 2023, às dez horas, reuniram-se, por meio de web conferência,
a   Diretora-Geral   do   IF   Sudeste   MG   -   Campus   Barbacena,   Professora Alcimara   Auxiliadora
Andrade de Paula e os conselheiros ao final elencados e, após conferido o quórum, foi dado
início   à   Reunião,   com   os   cumprimentos   da   Presidente   que   informou   as   pautas   que   serão
tratadas. Pauta 1 - PIC atualizado do Curso Superior de Tecnologia em Gestão de Turismo EAD
Multicampi - Barbacena e São João del Rei /Processo: 23503.000689/2023-10 - Relator Valdir
José da Silva. O relator da pauta 1, Valdir José, transcorreu sobre a proposta informando a
oportunidade   de   se   abrir   o   Curso   Superior   de   Tecnologia   em   Gestão   de   Turismo   EAD
Multicampi, Campus Barbacena e São João Del Rei, tendo em vista que temos várias cidades
turísticas que são próximas aos dois Campi. Valdir ressaltou também sobre a baixa procura
pelo   curso   Superior   de   Tecnologia   em   Gestão   de   Turismo,   na   modalidade   presencial,
reforçando, novamente, a oportunidade de se buscar a modalidade EAD. A articulação entre os
Campi foi bem aceita por todos envolvidos. Entidades externas, sabendo do projeto, já estão
entrando em contato para buscarem maiores informações. A Presidente do Conselho, Alcimara
Auxiliadora   Andrade   de   Paula,   parabenizou   a   iniciativa   da   proposta   e   o   empenho   dos
participantes,   após,   Alcimara   abriu   espaço   para   os   conselheiros   manifestarem,   como   não
houve manifestação, a pauta foi colocada em votação, sendo aprovada por unanimidade dos
votos. Pauta  2  -  Acordo  de cooperação Técnica  entre  o   Campus  Barbacena  e   a Prefeitura
Municipal de Ibertioga - Relatora Elaine Amaral de Paula A relatora iniciou a pauta informando
alguns pontos que são específicos do curso Técnico em Enfermagem, como a elevada carga
horária de estágio exigida, bem como a exigência de supervisores durante as horas de estágio
dos   discentes, no   entanto,   atualmente,   o   Campus   Barbacena   conta   com   5   docentes   em
dedicação   exclusiva   apenas, sendo   um   fator   complicador   a   supervisão   direta   dos
alunos. Porém, com o surgimento de novas condições, como o convênio com a Fhemig, por
meio da Diretoria de Extensão, em que o Campus Barbacena ofereceria cursos de capacitação
e   a   Fhemig   forneceria   os   profissionais   para   aturem   juntamente   com   o   Campus no
acompanhamento dos alunos, abriria uma nova oportunidade para os discentes realizarem
seus   estágios. No   entanto,   a   carga   horária   exigida   para   os   alunos   não   seria   suficiente
apenas com   o   convênio   com   a Fhemig,   entrando,   então,   o   Acoordo   de   Cooperação   entre
Campus Barbacena e a Prefeitura de Ibertioga, que possui um hospital municipal capaz de
atender essa demanda. A relatora informou que seriam oferecidos cursos específicos na área
da enfermagem para os profissionais do hospital municipal de Ibertioga e esses profissionais
fariam a supervisão direta dos alunos. Alcimara abriu espaço para manifestação, não havendo
manifestação, a pauta foi colocada em votação juntamente com a demanda da Professora
Elaine sobre a oferta de Disciplina EAD para o próximo período. Vanessa Lúcia pediu a palavra
para   responder   a   conselheira   Luciana,   que   questionou   se   a   proposta   havia   passado   pelo
Núcleo,   sendo   informada   que   o   Núcleo   se   reuniu   para   avaliar   a   proposta.   A   proposta   foi
aprovada por unanimidade dos votos. Pauta 3 - Proposta do Acordo de cooperação Técnica
entre o Campus Barbacena e a Prefeitura Municipal de Madre de Deus de Minas - Relator
Frederico Cássio Moreira. O relator informou que a demanda surgiu por provocação do Prefeito
do   Município,   tendo   em   vista   o   potencial   da   região. O   relator   informou   também   que a
economia local é tipicamente agrícola. A proposta configura em implantar um polo EAD no
município. O relator esclareceu que o Campus Barbacena já ofereceu curso EAD na cidade de
Santana do Garambéu e que muitos egressos eram da Cidade de Madre de Deus de Minas. O



potencial   do   município   em   relação   às   tecnologias   agrícolas   é   referência   e   fazendo   uma
projeção, o relator   informou que o Polo poderia atingir  um público de até 10 mil  pessoas
aproximadamente,   trazendo   benefícios   para   os   cursos   em   Agronomia   e   Técnico   em
Agropecuária do Campus Barbacena. Alcimara colocou a pauta para apreciação e a conselheira
Luciana questionou se os professores do núcleo estavam cientes, sendo respondida que sim,
pelo relator, porém a adesão ao acordo seria após a aprovação do mesmo. Luciana também
perguntou em qual nível seriam oferecidos os cursos e Alcimara e Frederico responderam que
de início seriam oferecidos apenas a nível técnico, podendo chegar, também, a nível superior
com a expectativa de crescimento da Instituição. A pauta foi  colocada em votação, sendo
aprovada  por   unanimidade  dos  votos.   Terminados  os  trabalhos,   inexistindo qualquer   outra
manifestação, eu, Paulo Ubiratan de Oliveira Rodrigues, lavrei a presente Ata que, após lida e
aprovada, foi assinada por todos os presentes.
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